

BERITA TERBARU

Srikandi Partai Hanura Mendapat Dukungan Penuh dari Partainya Serta Sayap Partai, Yuyun: Saya Membuka Keterwakilan Perempuan

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

May 11, 2024 - 19:49



BELITUNG TIMUR - Yuniarti kembali mendaftar di DPC Partai Hanura untuk menjadi Bacalon Wakil Bupati Belitong Timur dalam Kontestasi Pemilihan Kepala Daerah, kedatangan Yuniarti diterima langsung oleh tim panitia penjangaran

serah terima formulir pendaftaran untuk diisi sebelum diserahkan untuk diproses lebih lanjut. Sabtu (11/5/2024).

Yuniarti Ketua Srikandi Provinsi Kepulauan Bangka Belitung sayap dari Partai Hanura, mengatakan dirinya ikut mendaftar sebagai Bacalon Wakil Bupati Belitung Timur atas dorongan dari organisasinya untuk ambil bagian dalam rangka pesta demokrasi serentak pemilihan kepala daerah tahun 2024.

" Hari ini tanggal 11 Mei 2024 saya mendaftar di DPC Partai Hanura untuk Bacalon Wakil Bupati Belitung Timur, disini saya selaku ketua srikandi provinsi Bangka Belitung sayap partai Hanura, saya mendaftar atas dukungan dari sayap partai Hanura serta juga dukungan dari Partai Hanura Provinsi Bangka Belitung dan DPC Partai Hanura Belitung Timur" ujar Yuyun sapaan akrabnya.

Dikatakannya dirinya selaku kader partai dengan dukungan rekomendasi untuk ikut kontestasi Pilkada dimana kita ketahui mewakili Gender di Belitung Timur sangat minim terjun ke dunia politik.

" Kita ketahui bersama bahwa di Belitung Timur perempuan sangatlah minim tampil di dunia politik untuk itu saya membukanya keterwakilan perempuan ikut berkontestasi pada Pilkada di Beltim, harapan akan melek mata bahwa gender perempuan saatnya berani tampil setara dengan kaum lelaki" tegas Yuyun.

Jimmy Tjong ketua DPC Partai Hanura Beltim tentunya sangat mendukung atas keberanian kader perempuan dari partai nya serta akan diutamakan untuk maju menjadi Bacalon Wakil Bupati Belitung Timur pada Pemilukada ini.

" Iya saya ketua DPC Partai Hanura sangat mendukung memprioritaskan terlebih dulu selaku kader partai, apresiasi pada Yuniarti, selanjutnya tinggal kita tunggu rekomendasi dari DPP Hanura di Jakarta" ujar Jimmy Tjong.(HMF).